

Medio Ambiente aumenta de 3.000 a 80.000 euros su presupuesto en cuatro años

21/02/2019



El trabajo de la edil de Compromís, Pilar Calpena, al frente de Medio Ambiente deja un balance positivo tras casi cuatro años de trabajo. La concejala se muestra muy satisfecha, pues ha conseguido en solo cuatro años pasar de tener un presupuesto de 3.000 a los 80.000 euros en esta área, lo que le permite poner el foco de atención en la mejora y acondicionamiento de los parajes de la ciudad.

Calpena destaca el **esfuerzo realizado para que el Pantano sea declarado como Paraje Natural por la Conselleria**, proceso que se encuentra en su última fase.
De la misma forma, Medio Ambiente ha conseguido

mejorar los parajes naturales y la señalítica de la zona de Bolón, Camara y Las Cañadas. También se ha actuado en la recuperada Pinada del Trinitario, en el Pantano y se ha limpiado tanto el río como los vertidos incontrolados que se producen en la ciudad. Así se ha conseguido que las zonas verdes sean más atractivas y que cada año los eldenses las visiten más, de hecho algunos no conocían ni disfrutaban de estas áreas. También se ha descubierto un pequeño arenal en La Torreta.



A lo largo de la legislatura también se han plantado más de 2.500 ejemplares con motivo del Día del Árbol, así como reforzado el Voluntariado Medio Ambiental e impulsado la campaña "Disfruta de nuestros parajes" para visitar cada una de las zonas que hasta ahora habían permanecido en un segundo plano y sin ser puestas en valor.

Se han realizado estudios técnicos en diferentes campos como el Plan de Gestión Forestal, el Plan de Prevención de Incendios y la renovación del Plan de Quemas. Ayer precisamente se celebró el último consejo de Medio Ambiente de la legislatura, órgano que se recuperó hace cuatro años tras lustros sin convocarse. Allí Calpena recibió la felicitación de los colectivos por "todo lo que se ha conseguido hacer por el Medio Ambiente" y añadió que "ya no hay vuelta atrás, se ha logrado crear la senda que el futuro equipo de gobierno debe continuar, esté quien esté. Ya no hay marcha atrás, el nivel es alto y debe seguir siéndolo porque los eldenses han demostrado que les interesa".



De la misma forma, la líder de Compromís también se muestra satisfecha en otro aspecto, ya que se ha comenzado la labor de concienciar a las familias en ámbitos más saludables, de que hay vida más allá de los vehículos y han impulsado el Camino Escolar Seguro, que utilizan a diario 600 niños. Otra de las actuaciones que ha impulsado Calpena es la creación de acciones de sensibilización como la peatonalización durante los fines de semana de Juan Carlos I y adyacentes. Por último, su concejalía publicó el libro Parajes Naturales de Elda.

Por último, Calpena echa la vista atrás y afirma que está contenta ya que "se ha puesto en valor el patrimonio medioambiental en general, se ha conseguido que más eldenses salgan a disfrutar de los parajes y se ha potenciado la movilidad sostenible", aunque añade que "todavía queda mucho por hacer, pero la gente ya empieza a saber que hay que reducir la contaminación y que el principal problema es el abuso de los vehículos". Concluye que su mayor satisfacción "es el beneficio que se ha reportado a la ciudad en términos medioambietales".



Imagen de la celebración del Día del Árbol en 2019 | Jesús Cruces.